

もっと



# つながれ！笑顔

学校教育目標「豊かな心をもち生き生きと自分の『よさ』を発揮できる湊っ子の育成」

令和7年12月24日(水)

発行責任者

校長 浦元 奈美

【児童数】

男子69名 女子57名

計126名

## 明日から冬休み！

本日、2学期の終業式を行いました。保護者の皆様、地域の皆様には、子供たちの学習活動を温かく見守り、たくさんサポートしていただき、充実した2学期を無事に終えることができました。終業式では、子供たちに次のことを話しています。充実した楽しい冬休みになるように願っています。家族団らんの時間をぜひ大事に過ごされてください。

### 【冬休みのえ・が・お】

#### えがおでお話ししましょう

- ・お正月は、普段なかなか会う機会がない人とも会う機会があるかもしれません。そんな機会を大切に、笑顔でいろいろな話をしましょう。

#### 家族の一員としてお手伝いをがんばりましょう。

- ・年末は、大掃除やお正月準備（おもちつき）などで、家族の人も忙しくされています。家族の一員として、しっかりお手伝いを引き受けましょう。

#### お金は大事にしましょう

- ・お年玉をもらう人もいるでしょう。もらったお金の使い道は、家族と相談して大切につかいましょう。

## 湊神祭で大活躍！

11月30日（日）は湊地区の文化祭「湊神祭」が行われました。ステージでは、子供たちが、小学生バンド（6年生）、ソーラン節（4～6年生）、ダンス（6年生）、ルービックキューブの披露（6年生）意見発表（6年生）などに出場しました。また、和室では、4年生によるセラピュティックケアも行いました。子供たちが生き生きと表現する姿で会場も盛り上りました。子供たちの活躍の場を与えていただきありがとうございました。地域の人にたくさんの拍手をもらって、子どもたちも大満足でした。



## アピール集会 たくさんの参観ありがとうございました

12月5日（金）アピール集会を行いました。とても寒い朝になりましたが、早朝よりたくさんの保護者様に参観していただきました。子供たちは朝からわくわくした気持ちを抑えきれず、ハイテンションでしたが、緊張で臆することなく、それぞれの学級で学習してきた内容をのびのびと発表することができました。発表後の感想交流でも、全校の前でたくさんの子供たちが感想を発表し、互いの頑張りをほめたたえていました。本番に強い湊っ子！度胸がすわった湊っ子！感心、感心！



## 湊の先輩方から学ぶ！ キャリア教育集会

アピール集会の午後は、湊の先輩方に職業の話ををしていただきました。参加したのは、4～6年生の子供たちです。お話をいただいたのは、元市議員の笹山茂成さん（浜）、唐津信用金庫の西唐津支店長の伊藤勝利さん（相賀）、水泳のインストラクターの塚邊希望さん（岡）、農業をされている谷口えりかさん（屋形石）、ネイリストの徳永孝樹さん（岡）、美容師の保利茜さん（相賀）、映像関係の仕事をされていた戸高秀樹さん（湊小職員）の7名です。子供たちは、なぜその仕事に就こうと思ったのか、どんなところにやりがいを感じているか、大変なことは何か・・・（中には、仕事の詳細まで！？）といった質問を投げかけ、知り得たことを熱心にメモしていました。平日にも関わらず、子供たちのためにお話をいただいた講師の皆様、ありがとうございました。



## 聞こえないってどういうこと？ 人権集会

12月8日（月）人権集会を行いました。唐津市コミュニケーション支援センターから有吉朱美さんをはじめ3人の講師さんに来校いただき、「聞こえないってどういうこと？」という題で講演を行っていただきました。



20代で耳が聞こえにくくなった有吉さんの体験を聞いたり、ろう者にとっての支えとなる文字通訳（要約筆記）の方法について知りました。聞こえない人の気持ちに寄り添って、伝えたい・伝えようという気持ちで対することが大切であることを学びました。

## 縦割りでチャレンジ、8の字とび！

12月19日（金）、縦割り班で8の字とびにチャレンジしました。インフルエンザの流行もあり、前の週のチャレンジが中止になったため、この1日で2回の記録をとることになりましたが、子供たちは、それぞれの学年で練習をしてきたことを生かして、タイミングをとるための声を掛け合いながら記録にチャレンジしました。制限時間は3分間。結果は下の写真の通りでした。どのグループも記録を更新しようと、必死でした。1年生も見事に跳ぶことができて驚きました。最高は、8班の118回でした！素晴らしい！



たてわり 8の字とび	1 はん	2 はん	3 はん	4 はん	5 はん	6 はん	7 はん	8 はん
1回目	54	84	48	99	70	69	98	50
2回目	85	99	69	98	75	54	113	118

## 大盛り上がり！ 縦割り発表会

12月23日（火）縦割り班の発表会を行いました。縦割り班で力を合わせて何かを作り出すことを通して、もっと縦割り班の仲を深めたいという思いから実現したものです。6年生を中心に、それぞれの出し物を決めて練習や準備を行ってきました。短い期間でしたが、劇やダンス、音読や8の字跳び、クリスマスソングの演奏やクリスマスツリー制作などバラエティに富んだ内容で、みんなで楽しく見ました。劇をしたグループの児童は、役になりきって堂々と演じていました。話を少しアレンジするなどの工夫も見られまし

た。昼休みを返上して準備や練習をすすめてきたグループもありましたが、そのことを大変だったと言う子はいなくて、「練習を通して仲が深まった」「準備も楽しかった」と振り返る子供たちが多く、充実感を感じている様子が伺えました。



## 湊保育園のお友達を招待しました ~おもちゃランド~

12月11日（木）、2年生が手づくりおもちゃを作って、おもちゃランドを開きました。そこに、保育園のお友達を招待しました。まず、1年生の教室で、1年生が保育園児に歌を披露したり、秋のクイズを出したりしました。その後、グループをつくって2年生のおもちゃランドに案内し、一緒におもちゃで遊びました。「もっと大きな声で説明しよう」「ここをもってみて」「速い、速い」と声かけながらを保育園児のお世話をする1、2年生の子供たちが、とても、お兄さんお姉さんに見えました。保育園・幼稚園が違う子供たちともすぐに、仲良しになっていました。喜んでもらって、1・2年生の子供たちも大満足！最後はメダルをプレゼントして、ハイタッチできようならを

しました。来年が楽しみですね。

